

## Gemüsesuppe

„Das schmeckt aber gut! Kann ich noch einen Teller haben?“ So hörte man es am Tag vor den Allerheiligenferien immer wieder aus der Klasse 2a.

Viele kleine, fleißige Hände hatten vorher Kartoffeln, Zwiebeln, Karotten, Sellerie und Lauch kleingeschnitten, um daraus Gemüsesuppe zu kochen. Frau Straßer, die Lehrerin der 2a, hatte anschließend das Gemüse mit Öl etwas angebraten und Wasser, Salz und etwas Liebstöckl dazugegeben. Das Ganze ließ sie etwas kochen und schon war die Suppe fertig.

Im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichts hatten sich die 2. Klassen mit dem Thema „Obst und Gemüse“ beschäftigt. Und die Suppe war ein schöner, passender und leckerer Abschluss des Themas, wie alle fanden!

M. Straßer



